

Osterspaziergang mit spirituellen Impulsen

In diesem Jahr lädt unsere Pfarrgruppe zum Osterspaziergang mit spirituellen Impulsen ein. Die Idee basiert auf dem in vielen Gegenden traditionellen Emmausgang am Ostermontag.

Der Weg beginnt bei der Königsberger Str. 2 b in Reinheim (bei den Glascontainern am Beginn des Weges zur Windlücke) und endet unterhalb des „Helenenhofs“ bei Groß-Bieberau. Für den eigentlichen Osterweg sollte man ca. 45 Minuten einplanen, der Spaziergang darf aber natürlich länger werden – je nachdem von wo aus man zur Königsberger Str. aufbricht. Für Anfahrten mit dem Auto gibt es 2 Möglichkeiten: entweder in der Königsberger Str. in Reinheim parken und von dort direkt starten (Fußweg insgesamt 4,2 km) oder auf einem der Parkplätze am Ortsausgang von Groß-Bieberau parken. Von dort den Fußweg entlang der B 38 nach Reinheim gehen, an der Ampel bei Auto Seeger die Straße überqueren und direkt vor dem Autohaus nach links abbiegen (= Königsberger Str.) (Fußweg insgesamt 5,6 km).

Der Weg führt weitgehend über Asphalt und Schotter und ist so bei jedem Wetter gut begehbar. Entlang des Weges finden sich in regelmäßigen Abständen Stationen mit spirituellen Impulsen. Sie sind geeignet für Jugendliche und Erwachsene. Für Familien mit jüngeren Kindern (Kindergarten- und Grundschulalter) ist ein eigener Weg vorbereitet (siehe Mappen, die in der Kirche in Reinheim ausliegen).

Bitte beachten Sie die geltenden Kontakt-Beschränkungen.

Beginn des Osterspaziergangs: Reinheim, Königsberger Str. 2 b



Zum Spaziergang mitnehmen:

etwas Brot,
wer will: Notizblock
oder Zettel und Stift
(um wichtige Gedanken festzuhalten)

Ziel des Osterspaziergangs: unterhalb des „Helenenhofs“ bei Groß-Bieberau